

岩つつじ



7月2日 全校朝会 校長の話

三倉地区をおそった七夕豪雨

昭和49年7月7日



この頃の雨は、短い時間にとっても多くの雨が降り、命の危険を感じる場合があります。この三倉地区でも大きな災害にあったことがありました。昭和49年といいますから、今から46年前の7月7日の夜の事です。いつもなら、七夕飾りに願い事をして星空を楽しむところですが、この日は、その年の台風8号の影響で大変な雨となっていました。真夜中になってあまりに降り続く雨に窓の外をのぞくと、辺りは大水が押し寄せ今にも川があふれそうです。今までに見たこともないような大雨でした。明るくなって辺りの様子を見ると大変な被害となっていることに驚きました。中村川の大水は道や山を削りました。大河内へ続く道は土砂崩れが起き、車も行き交うことができません。皆さんのこの三倉小も大変な状態でした。中村川があふれ、運動場を飲み込んでいました。正門がほんの少し出ているだけだったそうです。プールは、崩れた山の土が押し寄せ、もはや、プールというものではありませんでした。1年前から建設が始まり、6月にプール開きをして完成したばかりの出来事でした。



森町では、この年豪雨で床まで水につかった家が217軒、山崩れは86カ所もあったそうです。この記録的な大雨は七夕の夜に発生したことから「七夕豪雨」と呼ばれました。一学期



トラックの荷台から降りる児童 **被害にあった県道(中村地区)** も終わりに近づく頃の事でしたが、もう授業どころではありません。三倉小は8日間の臨時休業となりました。先生たちやお父さん、お母さんたちが毎日、毎日、もどおりの三倉小に戻そうと皆で力を合わせて作業をしました。土曜日の午後は森町の各校の先生方も応援に駆けつけて作業に協力したようです。やっとの思いで学校が再開となりましたが、バス路線が使えずにトラックの荷台に子供たちが乗り、地域の人たちの協力で登校ができたそうです。

その後、工事が急ピッチで進められ、9月25日に予定をしている運動会がなんとかできるようにと皆は願いを込めました。運動会は無事行うことができました。子供たちをはじめ、皆さんの思いがかないました。大変な災害の苦しみを乗り越え、人々が協力し、助け合い、普段の生活を取り戻そうとあきらめずにやりぬく素晴らしい姿を歴史に見ることができました。二度とあってはいけませんが、もしものときにも慌てずにしっかりと考えて行動できるよう、家族で災害についての話し合いをしておく事が大切です。

第1回参観会 6月27日



親子で授業に臨む高学年児童

本年度初めての参観会となり、特に低学年の子供たちは心待ちにしていたようです。高学年は親子で詩や名文に取り組む授業を行いました。暗唱したり、できばえを披露したりと、真剣は表情でした。

PTA 奉仕作業 6月27日



皆様のおかげできれいになった大プール

延期になっていた PTA 奉仕作業が実施できました。多くの保護者や地域の方々が参加をしていただき、草刈りやプール清掃など、皆さんのおかげで大変きれいになりました。ありがとうございました。

リモートによる自己紹介！



タブレットを使用して自己紹介する児童

本校3年生の2名が天方小の3年生の皆さんとリモートによる自己紹介を行いました。6月に予定していた「3小交流活動」が中止となり、タブレットを利用して遠隔による交流を行いました。今後は森小を加えた3小で行っていきます。

一輪車検定と表彰 7月2日



一輪車の昇級合格証を受け取る児童

雨の降り続く毎日でしたが、梅雨の晴れ間に運動場で一輪車検定を行いました。今年も1年生の3人は上級生と共に練習に励んでいます。子供たちは6～7月は貴重な運動場での練習を大切にして、一步一步目標に近づくよう取り組んでいます。

7・8月の主な行事予定



月日	曜	行事・日課等	給食	月日	曜	行事・日課等	給食
20	月	お客様来校	○	30	木	午後特別日課 委員会活動	○
22	木	(祝) 海の日	△	8/7	金	終業式 ワックス塗り	○
23	金	(祝) スポーツの日	△	25	火	始業式 4時間授業	×
27	月	B日課 個人面談①	○	26	水	4時間授業 輪投げ大会(午後)	○
28	火	B日課 個人面談②	○	31	月	表彰朝会	○
29	水	B日課 個人面談③	○				